



Demo Day Documentation

billbee



Billbee bietet eine umfangreiche, aber einfach zu bedienende Auftragsabwicklung, Artikelverwaltung und Automatisierungslösung für Multichannel-Händler:innen. Im Vordergrund steht dabei die Zeitersparnis und die kanalübergreifende Arbeit in Billbee als einfach einzurichtendes und zu bedienendes cloudbasiertes Tool. Alle relevanten Prozesse aus dem Alltag von Online-Händler:innen können dabei von Billbee bzw. durch die Anbindung von über 120 Schnittstellen zu Partnern aus dem E-Commerce abgebildet werden.

Auftragsabwicklung

Mit Billbee können Bestellungen einfach und zentral verwaltet werden - egal, ob sie über den eigenen Online-Shop oder von einem Marktplatz kommen. Online-Händler:innen können zudem einfach Versandlabels erstellen und die Tracking-infos direkt an Shop, Marktplatz und Kund:innen übergeben. Außerdem können externe Versanddienstleister, wie Fulfillment Dienstleister oder Dropshipping-Anbieter angebunden werden.

Artikelverwaltung

Online-Händler:innen können ihre Artikeldaten verwalten - von Einzelartikeln bis Bundles mit Stücklisten. Mit dem Bestandsabgleich können Bestände plattformübergreifend synchronisiert werden, um Überverkäufe zu vermeiden. Durch die Möglichkeit mehrere Lager anzulegen, können auch verschiedene Lagerorte in die Prozesse aufgenommen werden.

Auftragsdokumente

Automatische Erstellung und Versand aller erforderlichen Auftragsdokumente, wie Rechnungen, Lieferscheine, Gutschriften & Co können im eigenen Corporate Design angelegt und Nummernkreise automatisiert und fortlaufend verwendet werden, um eine fortlaufende Nummerierung von Auftragsdokumenten zu garantieren.

Automatisierung

Reduzierung des manuellen Aufwands bei der Auftragsabwicklung mit Automatisierungsregeln, wie z. B. das Erstellen & Versenden von Auftragsdokumenten per E-Mail oder das automatisierte Erstellen von Exporten. Automatisierungsregeln werden nach einem simplen Wenn-Dann-Prinzip angelegt und können so an die individuellen Workflows im Unternehmen angepasst werden. Neben den Automatisierungsregeln gibt es noch viele weitere Prozesse, die automatisiert durchgeführt werden können.

Billbee bietet über 120 Schnittstellen zu den wichtigsten Kanälen im Online-Handel: Von Shopsystemen und Marktplätzen über Versand- und Payment-Services bis hin zu Fulfillment-Dienstleistern, Buchhaltungssoftwaren und vieles mehr. Alle Schnittstellen von Billbee entdecken: www.billbee.io/schnittstellen



Website: www.billbee.io

Hilfeseite: hilfe.billbee.io

YouTube: www.youtube.com/@BillbeeGmbH

Masterclass: www.billbee.io/news/masterclass

Case Studies: www.billbee.io/unternehmen/referenzen

Bei Fragen wendet euch gerne per E-Mail an das Billbee-Team: support@billbee.io



Billbee offers a comprehensive yet easy-to-use order processing, item management and automation solution for multichannel retailers. As a cloud-based tool that is easy to set up and use, Billbee focuses on time savings and cross-channel work. All relevant processes of an online retailer's daily business can be mapped by Billbee or by connecting to over 120 interfaces to e-commerce partners.

FEATURES

Order Processing

With Billbee, orders can be easily and centrally managed, whether they come from your own online store or from a marketplace. Online merchants can also easily create shipping labels and transfer tracking information directly to their shop, marketplace, and via email to the customer. In addition to in-house shipping services such as DHL, GLS, DPD, etc., external shipping service providers such as fulfillment service providers or dropshipping providers can be connected. The processing of FBA orders is also possible.

Order Documents

Automatically create and send all necessary order documents, such as invoices, delivery notes, credit notes, etc., in your own corporate design and use number ranges automatically and consecutively to ensure sequential numbering of order documents.

Automation

Reduce manual effort in order processing with automation rules, such as creating and emailing order documents or automatically creating exports. Automation rules are created using a simple if-then principle, so they can be customized to fit your organization's unique workflows. In addition to automation rules, there are many other processes that can be automated, such as automatic retrieval or transfer of various data.

Item Management

Online retailers can manage their item data - from individual items to bundles with bills of materials. Inventories can be synchronized across platforms with the inventory reconciliation feature to avoid overstocking. The ability to create multiple warehouses means that different storage locations can be included in the processes.

Billbee offers over 120 integrations to the most important channels in online retail: from shop systems and marketplaces to shipping and payment services, fulfillment service providers, accounting software and much more. Online merchants also have the option to directly connect their own software or external service providers via the open API to access almost all functions and data within their account. Explore all Billbee integrations: www.billbee.io/schnittstellen



Website: www.billbee.io

Help page: hilfe.billbee.io

YouTube: www.youtube.com/@BillbeeGmbH

Masterclass: www.billbee.io/news/masterclass

Case studies: www.billbee.io/unternehmen/referenzen

If you have any questions,
please contact the Billbee team
by email: support@billbee.io